

140 hectáreas de vegetación son arrasadas por incendio en Catemu

● Alrededor de 140 hectáreas de fueron arrasadas ayer por el fuego en Catemu, en la Provincia de San Felipe, a raíz de un incendio forestal que se concentró en Santa Rosa y que debido a su rápida propagación obligó a Senapred a declarar alerta roja y emitir dos alertas SAE para la evacuación de un sector. Bomberos, Conaf, mediante 10 brigadas y material aéreo, y personal municipal combatieron la llamas que alcanzaron una vivienda y una bodega, ambas con daños parciales. Los trabajos para extinguir el siniestro continuarán hoy. 